12 Piéces
1300 m?

Réf. 5797516
43 500 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Au cceur du quartier prisé et recherché de la Californie, cette
somptueuse villa d'environ 1 100 m?2 située sur un parc de 3 000 m2,
bénéficie d'une vue mer panoramique. Elle est composée d'une maison
principale, d'une maison d'invités, d'un appartement indépendant, et
d'un studio de gardien. Au total, les pieces de vie et les 8 chambres
en-suite offrent des prestations luxueuses. Entierement rénovée avec
des matériaux haut de gamme, cette propriété aux magnifiques
espaces intérieurs et extérieurs dispose également d'une piscine en rez

de jardin et d'une autre piscine sur le toit. Garage pour ...

In the heart of the secured area of La Californie, this sumptuous villa of
approximately 1,700 sgm located on a 3000 sgm park, enjoys a panoramic sea
view. It consists of a main house, a guest house, an independent apartment, and a
caretaker's studio. In total, the living rooms and the 8 en-suite bedrooms offer
luxurious amenities. Completely renovated with high quality materials, this property
with magnificent interior and exterior spaces also has a swimming pool on the
ground floor and another swimming pool on the roof. Garage for 10 cars, unique
wine cellar, cinema room, gym and ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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